

contact@antonylecologie.fr

Collectif Citoyens Fraternel 92
bonjour@citoyensfraternels.org

Madame Monsieur,

Nous avons bien pris connaissance de votre questionnaire adressé à tous les candidats aux départementales des Hauts de Seine. Nous vous remercions de votre initiative et vous prions de trouver plus bas les réponses que nous pouvons vous apporter sur les 8 thèmes que vous avez sélectionnés :

1. SERVICES DE SOLIDARITÉ TERRITORIALE ET ACCÈS AUX DROITS

Nous partageons le constat de l'insuffisance des moyens humains consacrés à l'aide sociale sous toutes ses formes. Depuis 8 ans, les effectifs dédiés du département ont été divisés par deux. Nous avons pour objectif de retrouver les effectifs de 2012 à la fin de notre mandat de 6 ans et de réorienter nos politiques publiques vers plus d'humain et plus de solidarité. Que les bénéficiaires puissent être accompagnés par de vraies personnes qui répondent au téléphone et assurent des permanences de proximité dans tout le département. La dématérialisation est une aide mais ne peut pas remplacer le contact humain, surtout pour les publics précaires. De plus nous aiderons les collectivités au plus près des habitants à créer des structures d'aide à l'accès au numérique.

2. BUDGET POUR L'ACTION SOCIALE

Actuellement le budget prévisionnel en 2021 est de 909 M d'euros. Si nous avons la majorité au Conseil Départemental, nous consacrerons une partie des excédents budgétaires actuels à assurer le versement de toutes les aides décidées au niveau national et au traitement rapide des dossiers des demandeurs. En complément, nous prendrons des mesures fortes en soutenant l'expérimentation d'un revenu de base pour les 18-25 ans et nous ferons des Hauts-de-Seine un département pilote de la mise en place du Revenu Universel d'Existence.

3. CONTRACTUALISATION DU PLAN PAUVRETÉ

Bien évidemment, si nous obtenons la majorité départementale, nous entrerons en discussion pour aboutir rapidement à une nouvelle contractualisation.

4. L'ACCÈS AU LOGEMENT DES PERSONNES DÉFAVORISÉES

Là encore, une majorité départementale issue du pôle écologiste adoptera rapidement un nouveau PDALHPD et nous subventionnerons les programmes de logement très sociaux. Sous notre autorité, le Conseil Départemental utilisera toute son influence pour convaincre les communes d'accepter ces constructions sur leur territoire.

ANTONY, L'ÉCOLOGIE !

5. ACCOMPAGNEMENT DES MINEURS- AIDE SOCIALE À L'ENFANCE

Nous avons été très choqués des drames récents qu'ont connus les établissements d'aide sociale à l'enfance de notre département. Comme indiqué plus haut, nous renforcerons fortement les moyens, nous ferons de l'amélioration des conditions d'hébergement des mineurs isolés une priorité et rechercherons une offre de services adaptée telle que citée dans le rapport de l'IGAS ; Il est totalement anormal qu'un département comme le nôtre soit aussi insensible aux conditions de vie de ces jeunes. Nos politiques publiques agiront également vers plus de soutien pour l'ensemble des enfants accueillis par l'ASE.

6. INSERTION PAR L'ACTIVITÉ ÉCONOMIQUE

Nous soutiendrons toutes les initiatives d'où qu'elles viennent qui favorisent l'insertion ou le retour dans l'emploi des personnes qui en sont éloignées. Notamment nous remettrons à plat l'ensemble des dispositifs d'aide subventionnés par le département en direction des personnes en insertion.

7. ACCÈS À L'ALIMENTATION

Pour les écologistes, aucun élève ne doit être privé de restauration pour des motifs financiers ou d'interdits alimentaires. Nous agissons en conséquence. Parallèlement pour la santé de tous et pour l'avenir de notre monde, nous sommes bien évidemment favorables à une agriculture de proximité et nous utiliserons le levier de la commande publique pour favoriser une agriculture locale et bio. Dans les cantines des collèges, nous améliorerons la qualité des menus avec moins de produits transformés, plus de produits frais et de saison, au moins 50% de bio et une plus grande exigence en matière de viande et de poisson (plus en qualité, moins en quantité). Nous proposerons au quotidien une alternative uniquement végétale.

8. COMMUNICATION DIRECTE AVEC LES CITOYENS

Nous refondrons le site internet du département pour qu'il informe les usagers sur leurs droits mais nous pensons que ce n'est pas suffisant et comme indiqué précédemment, nous recréerons un accueil de proximité (physique et téléphonique) pour que les citoyens puissent être guidés dans leurs démarches.

Nous nous tenons à votre disposition si vous avez besoin d'éléments complémentaires.

Julien Doyen & Béatrice Fromentin-Denozière



Avec le soutien de



génération
ÉCOLOGIE

